
REQUERIMENTO 22/2019 
 
 

Assunto: Requer informações.  
Autor: Bruno Ricardo Fernandes Ribeiro 
Requerido: Douglas Henrique Romão Jorge – Presidente da Câmara. 
 

 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer ao Excelentíssimo senhor Douglas Henrique Romão Jorge Presidente desta 
Casa de Leis informações sobre a Indicação 019/2019 de 02 de agosto de 2019.  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Tem o presente a finalidade de solicitar informações ao Presidente da Câmara, sobre 
a Indicação 019/2019 de 02 de agosto de 2019, que trata sobre as transmissões ao 
vivo das sessões do Legislativo. Gostaria de saber se os estudos já foram concluídos, 
em caso negativo, o porquê. Em caso positivo, qual a data prevista para o início do 
funcionamento.  
 

 
Câmara Municipal de Novais, 14 de novembro de 2019. 

  
 
 
 

 
BRUNO RICARDO FERNANDES RIBEIRO 

VEREADOR 
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